

「道路を常に美しく」みなさまのご協力をお願いします

道路ふれあい月間の活動から（平成24年度）

国土交通省では、毎年8月を「道路ふれあい月間」として、道路の正しい利用や道路愛護活動の推進に努めております。

本年の「道路ふれあい月間」において、宇都宮国道事務所として、道路清掃と美化活動を実践している団体表彰や職員による道路清掃等を行いました。

このような表彰、清掃活動等を通じて、道路を常に美しくという気運を高めていきたいと願っております。

宇都宮国道事務所では、道路清掃と美化の活動団体を募集しています。問い合わせ先は、管理第一課のボランティア担当者(TEL:028-638-2186)までお願いします。

道路愛護団体表彰式

8月29日、宇都宮市立鬼怒中学校様への国土交通大臣感謝状、(株)増渕組様への関東地方整備局長感謝状を、宇都宮国道事務所長から伝達しました。

「宇都宮市立鬼怒中学校」様の活動
20年間にわたる道路の清掃活動及び植樹帯(花壇)の管理。

「(株)増渕組」様の活動
12年間にわたる道路の清掃活動及び植樹帯の管理。



受賞者の記念写真

表彰式後には意見交換会を開催しました。

- ◇ 楽しみながらゴミ拾いをしています。校外での活動は、みんなとしゃべりながら楽しくやっています。(鬼怒中)
- ◇ 学校での清掃活動の話しを家庭でする事は、地域でゴミを減らす事に繋がればと思います。(鬼怒中)
- ◇ 活動を見せる事にゴミの減少効果を期待します。特効薬にはならないが継続することです。(増渕組)
- ◇ 美化活動を通して社員のコミュニケーションができています。(増渕組)



宇都宮市立鬼怒中学校の清掃活動



(株)増渕組の清掃活動

職員清掃の実施箇所は、

- ◇ 8月20日(月) 新4号国道(宇都宮市)
・上下線側道4.4km、石井交差点、平出交差点、高架下
- ◇ 8月24日(金) 新4号国道(結城市)
・小田林西交差点、周辺歩道
- ◇ 8月31日(金) 国道4号(宇都宮市下岡本～中岡本)
・上下線歩道2.8km、歩道橋、バス停留所



新4号国道(結城市)小田林西交差点

道路のゴミは減りません

宇都宮国道事務所では、一般のドライバーの方々において道路愛護精神の気運を高めるため、職員による国道の清掃を行いました。

3回の国道清掃で、道路のゴミ180袋(1袋45L)を回収しましたが、ポイ捨てゴミの減少に歯止めはかかりません。

ポイ捨てゴミは、ペットボトル、缶飲料、コンビニ袋に入れられたものが大半です。

ドライバーの皆さまへ、道路利用のマナー向上にご協力をお願いします。

清掃活動は下野新聞へも掲載

- ◇ 平成24年8月21日 朝刊(地方面)
- ◇ ゴミのポイ捨て防止のPRとして紹介
- ◇ 道路の清掃や美化活動を行うボランティア団体の支援や普及について紹介

パネルを展示しました

道路ふれあい月間の広報活動は、東北自動車道大谷PA(下り)において8月10日、宇都宮国道事務所、栃木県(県土整備部、宇都宮土木事務所)、宇都宮市、東日本高速道路(株)の共催で道路事業の紹介等に関するパネル展示を行いました。

また、8月8～17日は「道の駅思川」の小山評定館において、宇都宮国道事務所、栃木県(栃木土木事務所)、小山市の共催で10日間の道路事業の紹介等に関するパネル展示を行いました。



スタッフが展示内容を説明しました(大谷PA)